



HOMENAJE ■ 500 AÑOS DE SU NACIMIENTO

La Universidad recuerda a Covarrubias con una muestra bibliográfica y un libro

■ La exposición presenta 65 piezas documentales y bibliográficas que ilustran la vida del humanista ■ En el volumen participan expertos procedentes de distintas instituciones

ANTONIO CASILLAS

La Universidad de Salamanca recuerda a Diego de Covarrubias uno de sus alumnos y catedrático de Derecho más universales, cuando se cumplen 500 años de su nacimiento, con una exposición bibliográfica organizada por el Espacio de Cultura Científica y un catálogo editado por Ediciones Universidad de Salamanca.

La presentación contó con la asistencia de María de los Ángeles Serrano, vicerrectora de Investigación; Cristina Pita, vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional; Pedro Díaz Mesonero, presidente de la Comisión Económico-Financiera del Consejo Social; María José Rodríguez Sánchez de León, directora del Servicio de Publicaciones; Inmaculada Pérez Martín, comisaria, CSIC; Manuel Heras, director del Servicio de Actividades Culturales y Margarita Becedas, directora de la Biblioteca Histórica General.

Libro y exposición pretenden rescatar de un cierto anonimato al humanista y hombre de estado Diego de Covarrubias y actuar "como puente de unión entre los expertos en las distintas ramas del conocimiento que él representa y un público más general, con curiosidad histórica", tal y como destacó la vicerrectora María Ángeles Serrano en la presentación.

Vinculado estrechamente a Salamanca, en cuya Universidad estudió Gramática y luego Derecho civil y canónico, y donde llegó a ejercer como catedrático, Diego de Covarrubias y Leyva es considerado hoy como una de las grandes figuras españolas del humanismo y del pensamiento jurídico europeo del siglo XVI, además de un hombre de estado y un bibliófilo.

Esta iniciativa cultural, realizada gracias a la colaboración interuniversitaria del Servicio de Actividades Culturales, Ediciones Universidad de Salamanca y Biblioteca General Histórica, ha contado con el apoyo económico del Consejo Social de la Universidad de Salamanca.

La exposición "Diego de Covarrubias. El humanista y sus libros" presenta 65 piezas documentales y bibliográficas que

ilustran la vida del humanista y hombre de estado.

El libro que la acompaña, además de recoger los estudios y fotografías de las piezas expuestas, incluye 8 artículos de expertos en las distintas facetas

Vinculado estrechamente a Salamanca, en cuya Universidad estudió y fue catedrático, Covarrubias es una figura del humanismo español



Manuel Heras, María José Rodríguez, Cristina Pita, María Ángeles Serrano, Pedro Díaz, Inmaculada Pérez y Margarita Becedas durante la presentación de la exposición y la publicación. /FOTOS: BARROSO



La exposición se exhibe en la Hospedería del Colegio Fonseca.

de Covarrubias, lo que supone una completa recopilación de los estudios preexistentes y un considerable avance en el conocimiento de este relevante personaje del siglo XVI español.

Escriben, entre otros, Margarita Becedas, Inmaculada Pérez Martín, Benjamín González Alonso, Maximiliano Barrio Gonzalo, Luis Enrique Rodríguez San Pedro, Francisco Javier Andrés Santos, Arantxa Domingo, Óscar Lila y Carmen Codoñer.

Una exposición de altísimo valor documental

La exposición está formada por 65 piezas, fundamentalmente libros, aunque también hay documentos, conservados en la Universidad de Salamanca. Se trata de una muestra de altísimo valor documental. La exposición que alberga la Hospedería de Fonseca está dividida en apartados: Libros de Derecho Civil; Marcas de posesión y de lectura; Libros de Filología, literatura, filosofía y ciencias; Libros de historia romana y bizantina; Libros de Teología, Patristica y comentarios a las Sagradas Es-



Libros en la exposición.

REACCIONES

M^a ANGELES SERRANO
VICERRECTORA DE INVESTIGACIÓN

"Su memoria tiene que ser recuperada y transmitida"

La vicerrectora de Investigación defendió la figura de Covarrubias. "Su memoria debe ser recuperada y transmitida. En Salamanca tenemos razones especiales para reivindicar y homenajear a Diego de Covarrubias. Estudió, fue catedrático y editó sus obras".

PEDRO DÍAZ MESONERO
CONSEJO SOCIAL UNIVERSIDAD

"Seguiremos con el mismo sistema de aportación"

El presidente de la Comisión Económica Financiera del Consejo Social, Pedro Díaz Mesonero comentó que "esta aportación ha sido del Consejo Social Anterior que hemos asumido. Tenemos una línea de aportación para seguir con el mismo sistema".

INMACULADA PÉREZ MARTÍN
COMISARIA CSIC

"Nuestro homenaje a Covarrubias ha querido servirse de sus libros"

La comisaria de CSIC, Inmaculada Pérez, aseguró que "alguno de los libros más valiosos que conserva la Universidad pertenecieron al insigne jurista cuyo quinto centenario conmemoramos. Nuestro homenaje a Covarrubias ha querido servirse de sus libros".

M^a JOSÉ RODRÍGUEZ S.LEÓN
EDICIONES UNIV. SALAMANCA

"Sus aportaciones al Derecho tuvieron una repercusión histórica"

La directora del Servicio de Publicaciones, María José Rodríguez Sánchez de León añadió que "es una ocasión para recordar al personaje y mostrar la repercusión histórica de sus aportaciones al derecho y la historia de la iglesia, entre otras".

crituras; Libros de Historia eclesiástica y Libros de Derecho Canónico. Además, hay dos expositores con veinte libros pertenecientes al humanista. Diego de Covarrubias fue autor de numerosas obras jurídicas, reimpresas hasta el siglo XVIII en diversas ciudades europeas, y al mismo tiempo un gran coleccionista de libros, estudioso y buen lector, que donó su biblioteca al Colegio de Oviedo, por lo que en la actualidad se encuentra en gran medida en la Biblioteca Universitaria de Salamanca.